



Ronald McDonald
Kinderhilfe

Benefiz-Konzert

für das Ronald McDonald Haus Salzburg



Diabelliorchester Musikum

Programm: „Der Schulmeister“

Mitwirkende

- Kinderchor „Die Erstklässler“
am Borromäum Salzburg
(Einstudierung: Hannah Lomes)
- Dominik Milewski, Bariton
- Diabelliorchester Musikum

Leitung: Stephan Höllwerth

Sa, 3. Februar 2024
19.30 Uhr

Musikum Salzburg
Steinway Saal



Musikum Salzburg Stadt
Schwarzstraße 49, 5020 Salzburg, 0662 848818
Infos und Anmeldung: salzburg.stadt@musikum.at
www.musikum.at/salzburg-stadt

Eintritt frei
Freiwillige Spenden
zur Gänze für das
Ronald McDonald
Haus Salzburg

Benefiz-Konzert für das Ronald McDonald Haus Salzburg

Diabelliorchester Musikum
„Der Schulmeister“



Zum Programm

Musik ist eine angeborene Begabung – oder doch eher Frucht schweißtreibender Bemühungen? Was ist guter Unterricht und was sollte ein guter Lehrer lieber nicht sagen? Solche und ähnliche Fragen beschäftigen das Diabelliorchester des Musikum Seekirchen in seinem aktuellen Programm. Solche Fragen haben Schüler und Lehrer aber zu allen Zeiten beschäftigt - und auch Komponisten. Joseph Haydns Sinfonie Nr. 55 trägt sogar den kryptischen Beinamen „Der Schulmeister“. Georg Philipp Telemann führt in seiner komischen Kantate „Der Schulmeister“ einen eitlen Gesangslehrer vor, der die allwöchentliche Singstunde auf allerpeinlichste Art und Weise zur Selbstdarstellung missbraucht. Zum Glück lassen sich Schülerinnen und Schüler aber nicht so einfach ins Bockshorn jagen ...

Das Konzert verspricht eine unterhaltsame Stunde mit jungen Musikern und Sängern und ist für junge und jung gebliebene Besucher sehr zu empfehlen. Als musikalischer Leiter wird Stephan Höllwerth das Publikum nach typischer Lehrermentalität auch mit dem einen oder anderen überraschenden Detail zur Entstehungsgeschichte versorgen.

Die Veranstaltung ist der großartigen Arbeit der Kinderhilfe im Ronald McDonald Haus Salzburg gewidmet. Angehörige von stationär behandelten jungen Patienten erhalten dort ein „Zuhause auf Zeit“, um den kranken Kindern Nähe, Beistand und Geborgenheit schenken zu können. Weitere Informationen unter www.kinderhilfe.at/salzburg